

Ofertas del exterior para buses urbanos

Ofertas de buses para el servicio urbano de pasajeros se están recibiendo de diversos países fabricantes, dijo ayer el director general de Transportes, coronel Salvador Beltrán Luna.

El funcionario afirmó que de los países interesados están llegando buses de exhibición, a efecto de que los empresarios de transporte comprueben su calidad.

El coronel Beltrán Luna añadió que recientemente se tuvieron buses en exhibición fabricados en Brasil y que en la actualidad se exhiben buses fabricados en México de los

tipos llamados "Delfin" y "Barracuda".

La exhibición es coordinada por la Dirección General de Transportes y los buses son llevados a las distintas empresas para que los examinen y analicen si tales máquinas son las que les conviene.

El coronel Beltrán Luna dijo además que vendrán en exhibición buses fabricados en España y Estados Unidos.

Opina empresario

El empresario Pompilio Martínez, de la — Pasa a la página 61 —

Recuperan siete vehículos robados

Siete vehículos automotores fueron recuperados en las últimas setentidós horas, mientras otros ocho fueron robados en el mismo lapso en distintos sectores de la — Pasa a la página 29 —

De San Miguel

Estudiante de 16 años muere en doble accidente de tránsito

(San Miguel). El estudiante de octavo grado del Instituto "Isidro Menéndez", Carlos Alberto Martínez, de 16 años, murió anteanoche en accidente de tránsito en zona céntrica de esta ciudad. El caso se registró faltando pocos minutos para las siete de la noche, cuando el estudiante conducía la bicicleta placas 8616 y fue embestido por una motocicleta que chocó contra un pick up en la intersección de la 7a. Avenida Norte y 2a. Calle Po. niente.

Según los informes, el conductor de un pick up cuyas placas no fueron identificadas, no respetó el

alto sobre la 7a. Avenida Norte y lanzó a varios metros la moto con sus dos ocupantes, que corrían sobre la Segunda Calle. La moto placas 5413 se estrelló contra la — Pasa a la página 61 —

De Sonsonate

Un muerto y otro golpeado al arrollarlos veloz auto

(Sonsonate). Un peatón murió y otro resultó con golpes graves al ser arrollados por un veloz vehículo, cerca de la Terminal de Puntos de esta ciudad. Murió Pedro Antonio Marroquín y está grave Miguel Angel Salguero, quienes iban a la orilla de la vía, cuando fueron arrollados por el auto placas 46300, que era conducido a excesiva velocidad, según los informes. El caso ocurrió el sábado anterior a las 7 y 45 minutos de la noche. Los testigos dijeron que el conductor luego de arrollar a los dos peatones continuó la marcha, sin poder ser identificado. Los dos peatones fueron llevados al hospital pero uno de ellos murió poco después de ingresado pues tenía se

veros golpes en la cabeza. Los dos residían en Izaaco y habían llegado a esta ciudad a hacer compras, según el informe policial.

A México

(Sonsonate). El montañista sonsonateco Arnulfo Antonio Girón — Pasa a la página 29 —



PERECE. (San Miguel). Carlos Alberto Martínez Castillo, de 16 años, murió anteanoche en accidente de tránsito. Ocurrió en esta ciudad.



OFERTA DE BUSES De diversos países se están recibiendo ofertas de buses para el servicio de transporte urbano de pasajeros, según informó ayer el director general de Transportes, coronel Salvador Beltrán Luna (derecha). Lo acompaña, señor Pompilio Martínez, empresario. —Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

Traficantes de drogas y LSD capturados por la SIC

Por ser traficantes, expendedores y consumidores de drogas, fueron capturados por la SIC, el norteamericano Tim Dougherty y Francisco Loucel Rodríguez. Según informó ayer el Departamento Quinto Antidrogas de la Policía Nacional, Loucel Rodríguez fue capturado la tarde del viernes anterior en la colonia Costa Rica de esta capital donde se le decomisó veinticuatro pastillas de LSD y aproximadamente un kilo de marihuana.

Dougherty fue detenido por agentes de la SIC en La Libertad en la misma tarde del viernes, — Pasa a la página 29 —

De Santa Ana

Queda fundado el Comité de Protección Lago Coatepeque

(Santa Ana). Quedó fundado el Comité de Protección del Lago de Coatepeque, por iniciativa del Instituto Salvadoreño de Turismo. La finalidad del comité será luchar por la conservación de la flora y la fauna, en ese lugar. Está integrado por las siguientes personas: presidente, Ricardo López y López; secretario, Juan Manuel Huezo González; tesorero, Macario Melara; síndico, Tully del Carmen Mendoza; vocales, Ernesto Flores Ramón Livinio Martell, Oscar Cará, Angélica de Bustillo y Francisco Alberto Sil-

va. Se informó que en las próximas reuniones se integrarán las comisiones de finanzas, ar-

En condiciones de declarar Lic. de Centeno, dice informe

La licenciada Maribel Rodríguez de Centeno está en condiciones de declarar, según informe recibido ayer en el Juzgado Primerco de lo Penal, de la Policlínica Salvadoreña. La licenciada está internada en la Policlínica desde el 5 de septiembre del corriente año, pocas horas después de los hechos registrados en una casa de la Avenida Polívar de la Colonia Libertad de San Salvador, donde ella residía con su esposo, bachiller José Eduardo Centeno Espinoza.

Ambos resultaron lesionados, mientras la doméstica Francisca Arévalo Platero, fue ultimada de múltiples lesiones ocasionadas con arma cortante. Centeno Espinoza dijo en el Juzgado Primero de lo Penal que su esposa en un momento de furia, dio muerte con corvo a la doméstica Arévalo y trató de at-

— Pasa a la página 60 —



ACTUAN EN EL PAIS. Para efectuar serie de presentaciones en el Hotel Camino Real, llegaron ayer vía TACA, los integrantes del Conjunto Dominic-

Son artistas mexicanos de fama internacional Actuarán durante todo el mes, en el mencionado hotel.

sucesos de anoche